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Kurztitel  
 
Stand Bebauungsplan K483-5 RAW Gelände 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,  
 
Auf meine Anfrage F0069/16 „Erhalt und Pflege des ehemaligen RAW Geländes/ 
Denkmalschutz der ehemaligen Industriefabrikanlage“ wurde mir von der Verwaltung 
mitgeteilt, der Eigentümer und die Stadtverwaltung hätten Kontakt aufgenommen  und es 
fänden erste Abstimmungen zur Entwicklung des Areals zu einem Wohnstandort statt, ein 
Bebauungsplan würde angestrebt. 
 
Der Stadtrat fasste am 16.06.2016 einstimmig den Beschluss-Nr. 928-028(VI)16 zur 
Aufstellung des Bebauungsplanes K483-5. 
 
Seither konnte weiteres Vorgehen konnte nicht festgestellt werden. Das Gelände verwildert 
weiter und die unter Denkmalschutz stehenden Anlagen und Gebäude verfallen sich selbst 
überlassen. 
 
Daher möchte ich gerne wissen: 
 
1.) Wie ist der Stand der Bearbeitung des Bebauungsplanes? 
 
2.) Kann mit Instandhaltung oder Sanierung der Anlagen und Gebäude gerechnet werden  
     oder werden diese abgerissen? 
 
   
Ich bitte um kurze mündliche und ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
 
Marcel Guderjahn 
Stellv. Fraktionsvorsitzender 
Stadtrat 
Fraktion Magdeburger Gartenpartei 
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